



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ADC SA : Une dynamique de performance saluée malgré les tentatives de déstabilisation

La société **Aéroports du Cameroun SA (ADC SA)** poursuit avec rigueur et efficacité la mise en œuvre de son plan de transformation, axé sur la modernisation de ses infrastructures et l'amélioration continue de ses performances économiques. À ce titre, l'année 2024 s'est achevée sur une note particulièrement positive avec un **bénéfice** net de **9,2 milliards de FCFA**, fruit d'une gouvernance stratégique claire, d'une gestion maîtrisée et d'un pilotage opérationnel renforcé.

Parmi les projets structurants en cours, le Projet de Rénovation de l'**Aérogare Passagers de l'Aéroport international de Douala (RAP-AID)** illustre l'ambition de l'entreprise de faire de cette plateforme un hub moderne aux standards internationaux. Après la validation de l'Avant-Projet Sommaire, les partenaires techniques et financiers, dont l'Agence Française de Développement (AFD), ont récemment pris part à la présentation de l'Avant-Projet Détailisé, étape décisive vers le lancement des travaux.

Par ailleurs, **ADC SA** s'inscrit désormais dans une dynamique d'ouverture et de transparence avec le processus évolutif vers l'entrée prochaine en bourse, témoignant de la solidité de ses indicateurs financiers et de sa volonté de diversifier ses leviers de financement.

Malgré cette dynamique saluée, certaines voix aigries internes et externes tentent, à travers une campagne de bashing orchestrée à dessein, de détourner l'attention du public des résultats positifs de l'entreprise. Leur modus operandi est désormais bien connu : discréditer l'action du top management pour des raisons inavouées.

ADC SA réaffirme son **engagement** au service de la **modernisation du secteur aéroportuaire national** et reste concentrée sur ses priorités stratégiques dans l'intérêt de l'État, de ses partenaires et des usagers.

Fait à Yaoundé, le 14 Novembre

La Communication